



## L'Aumig sensibilise sur la pêche tout en faisant la fête

Informé sur la FNPPSL (fédération nationale des pêcheurs plaisanciers sportifs et de loisirs) et sensibiliser sur la taille des poissons, tels étaient les principaux objectifs de l'Aumig en organisant une soirée samedi à la Glacière, en ajoutant aussi une note festive par le biais de concerts. « **La FFPPSL regroupe les associations de pêcheurs plaisanciers et, en tant qu'association, l'Aumig y est affiliée... À Groix, 80 adhérents Aumig sont membres de la fédération,** explique Hervé Gourronc, référent FNPPSL sur l'île. **La ressource halieutique étant menacée, nous apprenons aussi aux gens qui pratiquent la pêche le respect des tailles de toutes les espèces... À cet effet, la fédération vend des réglottes, servant à mesurer les poissons** ». D'où l'importance du stand pour faire passer

l'information auprès du public. « **C'est la première fête que l'Aumig propose dans l'été et, ce qui fait plaisir, c'est que les gars se mobilisent immédiatement, dès qu'on leur demande !** », commente Michel Stéphant, le président. Et il a fallu un sérieux coup de main pour gérer la buvette ou griller les saucisses ou le lard. Pendant ce temps, sur le podium, le groupe Dzirba a mis de l'ambiance avec ses airs tziganes et la fête s'est achevée sur le disco de DJ Clash. L'Aumig donne à présent rendez-vous au Gripp le samedi 28, pour la fête de la mer.